

*A Lecensier.* LES PARENTS ET L'ÉDUCATION, Bruxelles Dewit, rue Royale, 53. Prix 0.50. Cette brochure met en relief l'importance primordiale de l'éducation par les parents. L'avenir des enfants et de toute la société en dépend. Dès lors, tous les efforts devraient se porter vers la vulgarisation de la pédagogie familiale notamment par la diffusion de livres tels que la brochure de A. Lecensier et l'admirable ouvrage publié par le comité directeur de la Ligue de l'Éducation familiale. « *Conseils aux parents et aux maîtres* » et par la diffusion de la « *Revue de l'Éducation familiale* ». Cette Revue est la seule publication périodique à l'usage des parents, on peut en obtenir des Nos spécimens en s'adressant au Secrétariat, 44, rue Rubens, Bruxelles.

Nous conseillons vivement à nos lecteurs et à tous les hommes d'œuvre de s'intéresser à ces questions et de répandre la brochure *A Lecensier* de manière à provoquer un mouvement en faveur des « *Cercles d'éducation familiale* ». On se souvient du grand succès obtenu par le 3<sup>e</sup> Congrès d'éducation. Deux cent cinquante rapports forment avec les comptes rendus, 9 volumes, comprenant 2700 pages dont le prix de librairie est de 20 frs. Par faveur spéciale, nos lecteurs pourront obtenir ces volumes au prix de 10 frs., en prouvant au secrétariat, 44, rue Rubens, Bruxelles, qu'ils sont abonnés à notre publication.

### Association des Institutrices, section de Montréal

Le 27 mars dernier, les institutrices se réunissaient à l'Académie Marchand pour leur assemblée bi-annuelle.

Sa Grandeur Monseigneur l'Archevêque de Montréal avait bien voulu rehausser de sa présence l'éclat de cette séance et donner par là un nouvel encouragement à celles qui se dévouent à la tâche si noble de l'éducation de l'enfance.

Mademoiselle A. Bibaud, présidente de l'Association, souhaite la bienvenue à Sa Grandeur en termes émus, se faisant l'interprète des humbles éducatrices si heureuses de jouir du bonheur de la présence de leur premier Pasteur.

De très intéressantes conférences furent données. Monsieur J. V. Desaulniers, principal de l'école Belmont, parla de l'enseignement de l'arithmétique. Madame Mackay-Wolf fit une causerie sur l'enseignement de l'histoire, et Mademoiselle Gérin-Lajoie traita de l'enseignement ménager.

Sa Grandeur Monseigneur fit ensuite une charmante allocution toute pleine de bons conseils. Comme toujours, Sa Grandeur sut intéresser son auditoire par sa parole persuasive et paternelle. Aussi, les personnes présentes se souviendront-elles longtemps de cette réunion mémorable entre toutes.

MARIA BÉLANGER,

*Secrétaire,*

566, Ontario Est, Montréal.

### “La Tempérance”

Nous recommandons cette instructive et intéressante revue aux instituteurs et aux institutrices. Ils y trouveront des choses utiles à leur enseignement anti-alcoolique.

Prix de l'abonnement: 30 cts.